

## Tracer l'itinéraire

La première étape du voyage vers une plus grande inclusion consiste à établir de meilleures relations avec nos communautés, en particulier avec les groupes qui recherchent l'équité, afin de comprendre à quoi ressemble une plus grande inclusion. En cultivant ces relations, nous obtenons des informations plus approfondies sur les diverses perspectives de ce que peut être la voile pour tous les membres de notre communauté. Il est important de reconnaître que l'élimination des barrières à la participation rencontrées par les groupes en quête d'équité ne devrait pas être leur fardeau. La collaboration avec la communauté est primordiale pour façonner des clubs et des installations de voile où tous sont habilités à dévoiler leur être authentique en toute sécurité.

### Les autres communautés ne sont pas le problème

1

Alors que nous nous efforçons de favoriser un environnement plus inclusif, nous devons comprendre que les diverses communautés ne font pas partie de nos clubs et de nos programmes parce que nous ne les avons pas conçus avec celles-ci en tête.

**C'est à nous de régler ce problème.**

2

### Développer une compréhension communautaire

Lorsque vous établissez des relations, n'oubliez pas de vous rapprocher des groupes communautaires existants ou des organisations à but non lucratif qui soutiennent déjà les groupes en quête d'équité.

Il est également important d'éviter de dépasser les capacités de l'organisme en se concentrant sur un ou deux groupes en quête d'équité à la fois, car chaque groupe est unique.

## Informez-vous

3

L'éducation à l'équité, à la diversité et à l'inclusion devient la première étape essentielle pour orienter votre club ou votre établissement vers un horizon plus inclusif. Il est essentiel de comprendre les défis uniques auxquels sont confrontées les organisations de défense de l'équité et leurs communautés.



4

## Il est essentiel de développer la confiance

Une collaboration efficace avec les groupes communautaires repose sur le développement de relations, ce qui est impossible sans confiance. La confiance est la pierre angulaire de la compréhension culturelle, permettant un dialogue sincère et l'appréciation de divers points de vue. Elle nourrit un engagement authentique, favorisant une atmosphère où les individus se sentent en sécurité pour s'exprimer sans craindre d'être jugés ou marginalisés. En outre, la confiance garantit la durabilité des partenariats à long terme, ce qui augmente la puissance des efforts d'engagement communautaire au fil du temps.



## Écouter activement les besoins de la communauté

5

Nous devons naviguer vers la cocreation de programmes avec des groupes en quête d'équité. Adoptons le principe « rien pour nous, sans nous » pour une participation active à la prise de décision, en reconnaissant l'importance des voix sous-représentées. Rafraîchissons les méthodes traditionnelles par des approches de programmation nouvelles et diversifiées



6

## Recueillir la rétroaction

La mise à disposition de différents canaux de rétroaction, y compris des options anonymes, garantit l'inclusivité et l'ouverture de la communication.

L'intégration en temps utile de la rétroaction dans la programmation démontre la réceptivité aux contributions de la communauté. La reddition de comptes est essentielle; admettre ses erreurs et s'efforcer de les rectifier de manière transparente renforce la confiance et l'intégrité au sein de la communauté.